
USO DE LA LETRA “H”:

Se escriben con la letra “H” al comienzo:

- Las palabras que llevan los prefijos: hecto-, hepta-, hemi-, hemo-, helio-, hexa-, hetero-,
hidro-, hipo-, hiper-, homo-: hectómetro, heptámetro, hemisferio, hemoglobina, heliocéntrico,
hexámetro, heterogéneo, hidrolavadora, hipodérmico, hipermercado, homólogo.

- las formas de los verbos haber, hablar, hacer, hallar, habitar y todos sus derivados:
hablábamos, hablante, habladuría.

- las palabras que comienzan con hum-, hor- y horr-: humedad, humana, hormona,
horma, horrorosa, horripilante.

- Las palabras que empiezan con her-, salvo ermita, erguir y Ernesto.

- Las palabras que empiezan con los diptongos hie-, hue-, hui- (hiedra, herbáceo, hueso,
huemul), y sus derivados y compuestos (hierba - herbicida, huir - rehuir), salvo algunos que
empiezan con o-: hueso – óseo.

- Las palabras que empiezan con hi- (historia, histrión, histología), excepto istmo e
ístmico.

Existen también otras palabras que comienzan con “H” y que no siguen las reglas
anteriores. Veámoslas en estas oraciones:

MAS PALABRAS CON ¨H¨

Vamos todos el mar.hacia Nuestros son diferentes.hábitos

Ya conocemos los del cine.horarios Esa pileta es demasiado honda

Ad erimos a vuestra propuesta.h

Primero hay que re ogar las verduras en aceite.h

En otros casos  la letra “H” puede aparecer en el interior de las palabras::

No sabe nadar y tiene miedo de a ogarse.h

No logro a uyentar las abejas.h

Existe también otro uso del punto,
con las abreviaciones de
determinadas palabras:

Sr. en lugar de señor

Etc. en lugar de etcétera

Prof. en lugar de profesor
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